

Le pape François aux jeunes de l'UNIV : « Continuez à marcher dans la foi avec enthousiasme »

C'est avec une profonde gratitude et une grande joie que nous reproduisons la lettre que le Pape François a envoyée aux jeunes participants d'UNIV 2025. Nous la partageons avec tous afin d'être unis par la prière pour le Saint-Père, comme il nous le demande dans sa lettre.

17/04/2025

Aux jeunes participants au Congrès International UNIV 2025

Rome, du 12 au 20 avril 2025

Chers jeunes :

Le Congrès International UNIV que vous tenez à Rome vous réunit ces jours-ci dans la célébration d'un double événement jubilaire : l'Année Sainte 2025 et le centenaire de l'ordination sacerdotale de saint Josémaria Escriva. Que de raisons de rendre grâce à Dieu et de continuer à marcher avec enthousiasme dans la foi, avec diligence dans la charité et avec persévérance dans l'espérance (cf. 1 Th 1, 3) !

Je m'associe à votre joie et je vous accompagne par ma prière, en demandant au Seigneur que ce

temps de pèlerinage et de rencontre fraternelle vous pousse à porter à tous l'Évangile de Jésus-Christ, mort et ressuscité, comme l'annonce de l'espérance qui accomplit les promesses, conduit à la gloire et, fondée sur l'amour, ne déçoit pas (cf. Bulle *Spes non confundit*, 2).

Que Jésus vous bénisse et que la Sainte Vierge veille sur vous. Et je vous demande de ne pas oublier de prier pour moi.

Fraternellement,

François

Rome, Saint-Jean-de-Latran, 8 avril
2025

a-marcher-dans-la-foi-avec-enthousiasme/ (11/01/2026)